



PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 13 de noviembre de 2025

CONTACTO: communications@baaqmd.gov

El Distrito de Aire destaca el liderazgo del Área de la Bahía y la colaboración global en la COP30

Los líderes del Distrito comparten cómo la acción local puede impulsar estrategias de protección climática y equidad.

SAN FRANCISCO. El Distrito del Área de la Bahía mostró el liderazgo del Área de la Bahía en aire limpio, innovación climática y equidad en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático o COP30, celebrada en Belém, Brasil, del 10 al 21 de noviembre. Durante una <u>rueda de prensa virtual celebrada</u> el 13 de noviembre, los líderes del Distrito reflexionaron sobre la importancia de la acción local y regional para impulsar el progreso climático global.

En la COP30, representantes del Distrito se unieron a líderes subnacionales y regionales para debatir sobre financiación climática, adaptación y políticas impulsadas por la comunidad. El Distrito hizo hincapié en su labor de situar la equidad en el centro de la acción climática para garantizar que las comunidades más afectadas por la contaminación atmosférica definan las políticas que ofrezcan beneficios duraderos.

"Me siento honrada de asistir a la COP30 en representación del Área de la Bahía y del condado de Sonoma, donde nuestras comunidades han sufrido graves impactos climáticos, desde sequías e incendios forestales hasta el aumento del nivel del mar", declaró Lynda Hopkins, presidenta de la Junta del Distrito. "Las políticas climáticas deben construirse con la gente, no solo para ella, y eso comienza por escuchar a los más afectados. Por eso estamos aquí: para mostrar cómo los gobiernos locales pueden liderar con ciencia, equidad y acciones comunitarias para convertir la ambición global en un progreso real a nivel local".

"La COP30 es donde la urgencia de la acción climática se mezcla con el poder de la colaboración. El enfoque del Área de la Bahía para la protección del clima se basa en la equidad, la innovación y las sólidas alianzas comunitarias, y ofrece un modelo convincente sobre cómo las agencias regionales pueden liderar", señaló la vicepresidenta de la Junta del Distrito, Vicki Veenker. "Estoy aquí para intercambiar ideas y dar voz a los más afectados, porque la resiliencia climática debe construirse a nivel transfronterizo y con las comunidades en el centro".

2025-062 Page 1 of 2

"La COP30 marca un momento crítico para el liderazgo climático. Si bien las prioridades nacionales se están moviendo en la dirección equivocada, el liderazgo local sigue siendo la constante, el lugar donde la ambición se encuentra con la acción", dijo el Dr. Philip Fine, director ejecutivo del Distrito. "El Distrito se enorgullece de presentar nuestro modelo de calidad del aire y protección del clima, y de aprender de nuestros pares globales en todo, desde la financiación climática hasta la equidad en salud. Es fundamental el fortalecimiento de las alianzas a todos los niveles para avanzar en nuestra visión compartida de un aire limpio y un futuro saludable y resiliente".

La participación del Distrito reafirmó que la acción local genera un impacto global y que la cooperación transfronteriza es esencial para crear un aire más limpio y un planeta más saludable para todos. Para acceder a la transmisión en vivo completa, haga clic aquí.

El Distrito del Área de la Bahía es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire y el clima global en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de <u>Facebook</u>, <u>X</u>, <u>Instagram</u> y <u>YouTube</u>.

###

Air District Communications Office 375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 Air District Homepage | News Releases

2025-062 Page 2 of 2